
Fino alla recente alluvione di settem-
bre si stava lavorando a ritmo serrato 
ad un piano per il ripristino e la manu-
tenzione straordinaria di tutta la rete 
fluviale; con questo fine la Regione ha 
presentato progetti per 750 milioni cir-
ca e di questi 280 milioni sono già stati 
spesi, inoltre ci sono cantieri in corso per 
290 milioni e i restanti 150 milioni sono 
fase di progettazione. Quello che man-
ca è il piano straordinario per aumen-
tare la sicurezza. È da un anno e mez-
zo che lo chiediamo al Governo a gran 
voce. Negli ultimi tempi in Romagna 
cadono piogge che sono sovradimensio-
nate rispetto alla portata del sistema.
 

Serve un piano speciale di opere, che è 
stato stimato del valore di 4 miliardi e 
mezzo, per contrastare il dissesto idro-
geologico e per adeguare tutto il siste-
ma idraulico della nostra regione; oggi 
questo piano è stato scritto e inviato 
al Governo dal commissario Figliuolo 
e ad oggi completamente fermo. Una 
volta approvato il piano speciale aprire-
mo celermente i cantieri e realizzeremo 
le casse di espansione e gli interventi 
per ampliare la portata dei fiumi e per 
aumentare la sicurezza del territorio, 
come ad esempio l’arretramento delle 
arginature e la tracimazione controllata.
“Perché un giovane dovrebbe scegliere 
di votare lei alla Presidenza della regio-
ne? Come si pone davanti a nervi sco-
perti per i giovani come la crisi abitati-
va e le condizioni di lavoro precarie?”

L’accesso alla casa per i giovani è un 
tema cruciale e intendiamo rispondere 
in maniera efficace ai bisogni abitati-
vi concretizzando un piano per l’affit-
to calmierato, promuovendo politiche 
di rigenerazione del patrimonio edili-
zio esistente senza ulteriore consumo 
di suolo e contrastando la tendenza 
allo spopolamento di alcuni territori.

Per quanto riguarda le opportunità di 
lavoro per i giovani, abbiamo in pro-
gramma una riforma strutturale delle 
politiche di formazione legate alle nuo-
ve frontiere delle competenze digitali, 
dalla scuola dell’obbligo, all’università, 
fino alla formazione professionale, per 
accrescere la conoscenza digitale, tema 
trasversale a tutti i settori produttivi.

L’importanza di votare PD
per l’Emilia-Romagna che vogliamo

Sicurezza a Correggio
Un importante tema che stiamo 

affrontando con molta attenzione

Il nuovo sito del circolo PD 
E tante novità per comunicare meglio

Alle Elezioni Regionali del 17 e 18 novembre vota PD
I giovani della redazione hanno intervistato Michele De Pascale, candidato del 

Centrosinistra e Civici a Presidente della Regione Emilia-Romagna.

l 17 e il 18 novembre si terranno le 
elezioni per eleggere il Consiglio re-
gionale e il Presidente della giunta 

regionale dell’Emilia-Romagna. Per co-
noscere meglio il nostro candidato, ab-
biamo deciso di incontrarlo e dialogare 
con lui, confrontandoci su diverse tema-
tiche che sono al centro della campagna 
elettorale. Michele De Pascale, candida-
to del Centrosinistra e Civici a Presidente 
della Regione Emilia-Romagna, ha ini-
ziato la campagna proprio dal tema della 
sanità, per poi focalizzarsi sulla transi-
zione ecologica, sul dissesto idrogeolo-
gico e su tanti altri aspetti come il tema 
“casa” e delle imprese, fino alla forma-
zione digitale. Per noi giovani diventa 
di fondale importanza poter contare su 
una figura che non solo metta al centro 
i nostri bisogni, ma che pensi al futuro 
in un’ottica di sostenibilità non solo am-
bientale, ma anche economica e sociale, 
in una società sempre più complessa. 
“Michele, la nostra sanità regionale, 
pur essendo tra le migliori in Italia e 
non solo, sta vivendo un momento ne-
gativo. Cosa dovrebbe fare la prossi-
ma giunta per migliorare la situazione 
e come dovrebbe porsi nei confronti 
del governo a proposito di sanità?”
Il governo Meloni, dichiarando di aver de-
stinato maggiori risorse alla sanità, men-
te sapendo di mentire; in tutto il mondo 
il finanziamento in sanità si misura sul 
Pil e la realtà è che in Italia la spesa sa-
nitaria sul Pil sta crollando sotto il 6%. Il 
problema è sotto gli occhi di tutti e i cit-
tadini se ne sono accorti benissimo già da 
tempo. Nella nostra riflessione abbiamo 
voluto inserire il concetto di appropria-
tezza: è necessario destinare le risorse 
per precisi obiettivi di salute e quindi 
agire in maniera appropriata, investen-
dole dove servono e dove ci sono vera-
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mente i bisogni di salute delle persone. 

La sanità e il sociosanitario sono al pri-
missimo posto nel nostro programma e 
a riguardo abbiamo fatto proposte con-
crete, tra le quali destinare un maggior 
investimento in prevenzione e promo-
zione della salute (agendo sui deter-
minanti di salute come ad esempio il 
consumo di alcol, il tabagismo, l’obesità 
giovanile) incrementando i piani di scre-
ening e aumentando l’attenzione alle 
patologie croniche ai loro effetti; lavora-
re sull’integrazione tra ospedali e terri-
torio; affrontare il tema della solitudine 
degli anziani tramite un investimento 
sul fondo della non autosufficienza per 
anziani e persone con disabilità; imple-
mentare una governance più forte che 
sappia valorizzare tutte le eccellenze 
della rete sanitaria, senza determinare 
sprechi e con un’attenzione ad un nuovo 
patto per la salute in montagna e verso 
gli ospedali territoriali che devono co-
munque avere un ruolo fondamentale.

“Il dramma delle alluvioni in Romagna 
tocca nel profondo tutta la regione. Cosa 
è successo in questa seconda alluvione 
e che lavoro era stato fatto fin ora?”

La sanità è al primissimo posto 
nel nostro programma 

Prevenzione, programmi per 
contrastare tabagismo, alcol 

e obesità, integrazione tra 
ospedali e territorio, attenzione 
agli anziani, valorizzazione delle 

eccellenze

Abbiamo un piano per contrastare 
il dissesto idrogeologico: 

realizzeremo casse di espansione 
e amplieremo la portata dei fiumi

Affitto calmierato, rigenerazione 
del patrimonio edilizio esistente 
senza ulteriore consumo di suolo

Inquadra il QR code per scoprire 
programma e iniziative di Michele 

De Pascale
Rinnovate l’adesione al Partito 

Democratico o iscrivetevi

é possibile richiedere 
la tessera presentan-

dosi in sede (Corso 
Mazzini 25/D) lunedì, 

mercoledì e sabato 
dalle 9 alle 12:30
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Ora però c’è bisogno del nostro aiuto, c’è 
bisogno di coinvolgere e di spiegare. Di 
spiegare che se nella nostra Regione o 
nelle nostre città si vive bene non è per 
caso, ma grazie alle scelte politiche che 
hanno messo al centro il bene comune e la 
collettività, e alla lungimiranza e alla pas-
sione di chi ci ha governato in questi anni. 

Non possiamo disperdere un tale patri-
monio di valori oltre che di idee che ci 
invidiano in tante altre Regioni. Per la-
voro spesso mi confronto con colleghi 
di tutte le Regioni d’Italia e vi assicuro 
che la considerazione e la stima per il 
nostro essere operativi, per il nostro 
senso delle Istituzioni e per la nostra 
concretezza politica ed amministrativa 
è davvero molto elevata. Cari concitta-
dini, dimostriamo ancora una volta a 
tutti che andremo a votare in massa 
per difendere il nostro sistema di vita 
e votiamo il Partito Democratico, uni-
co vero argine democratico alla deri-
va populista e distruttiva della destra.

ne sta continuando a investire in tal 
senso e come Unione Pianura Reggia-
na assieme all’Unione dei comuni del-
le Terre d’Argine (Carpi, Soliera, Cam-
pogalliano, Novi) si è aggiudicata due 
importanti finanziamenti da Regione 
e Ministero dell’Interno per la realizza-
zione di ulteriori 39 varchi con teleca-
mere OCR lungo le strade che segnano 
il confine tra le due province, in modo 
da incrementare ulteriormente i dispo-
sitivi a servizio delle forze dell’ordine.

Tutte queste azioni servono a disincenti-
vare e a prevenire i reati oppure a risalire 
ai colpevoli con l’utilizzo delle teleca-
mere, ma non bastano certo a garantire 
l’assenza di crimini perché oltre ai furti 
perpetrati da ladruncoli locali vi possono 
essere a Correggio, come ovunque, incur-
sioni di bande più o meno organizzate. 
Proprio per questo l’Amministrazione e 
le forze dell’ordine non intendono ab-
bassare la guardia, anzi stanno metten-
do in campo tutte le iniziative possibili 
per arginare ulteriormente questi fe-
nomeni delinquenziali. Il fine è cercare 
di ridurre al massimo questi reati che 
generano inquietudine e rabbia nella 
cittadinanza e per questo ogni azione 
possibile verrà certamente intrapresa.

egli ultimi mesi, la sicurezza è 
diventata un tema ricorrente 
al centro del dibattito pubbli-

co cittadino poiché si sono riscontrati 
purtroppo numerosi fatti di cronaca di 
furti nei giardini, nelle abitazioni e nel-
le attività commerciali denunciati dai 
cittadini e riportati non solo sulla stam-
pa tradizionale ma anche attraverso i 
social. A tal proposito, come gruppo di 
maggioranza, nell’ultimo Consiglio Co-
munale abbiamo presentato un ordine 
del giorno volto ad invitare il Sindaco e 
la Giunta, unitamente alle forze dell’or-
dine, a mettere in campo tutte le at-
tività possibili, ognuno per la propria 
competenza, al fine di arginare questi 
episodi di delinquenza riducendo quindi 
i reati che generano inquietudine, rab-
bia ed insicurezza nella cittadinanza.

 

Da ormai diversi mesi l’Amministra-
zione sta seguendo con molta atten-
zione questi fenomeni al punto che il 
Sindaco stesso ha richiesto al Prefetto 
un Comitato Provinciale per l’Ordine e 
la sicurezza Pubblica proprio per condi-
videre dati specifici relativi alla situa-
zione di delinquenza a Correggio e per 
richiedere con forza attività da mette-
re in campo nel territorio ed azioni mi-
rate per circoscrivere questi episodi. 

La collaborazione tra Amministrazio-
ne comunale e forze dell’ordine è stata 
immediata: è stata prontamente at-
tuata un’operazione straordinaria che 
ha permesso il controllo di oltre 150 
persone, 90 autoveicoli, quattro eserci-
zi pubblici, alcuni casolari abbandonati, 
un’attività di compro oro e una decina 
di soggetti sottoposti a misure alter-
native giudiziarie. Questa operazione 
ha portato all’arresto di un giovane per 
detenzione ai fini di spaccio di sostanze 
stupefacenti, alla denuncia per evasio-
ne di un uomo agli arresti domiciliari ed 
al controllo di una dozzina di pregiudi-

Sicurezza a Correggio: massima attenzione e piena 
collaborazione tra Amministrazione Comunale e 

Forze dell’Ordine

Il voto di Correggio deve far vincere 
De Pascale per difendere i nostri valori e 

migliorare ancora di più la nostra Regione

NL
di Erica Tacchini

Capogruppo PD - Consiglio
Comunale Correggio

di Marco Moscardini
Segretario Circolo PD Correggio

cati, alcuni dei quali fuori dal comune 
di residenza, la cui posizione ora è al 
vaglio per la proposta del foglio di via 
obbligatorio da Correggio. Nei giorni 
successivi gli articoli di cronaca locale 
ci hanno restituito una situazione di ul-
teriori controlli, denunce ed arresti ma 
anche purtroppo di nuovi furti e rapine.

Per tenere alta l’attenzione sul tema 
della sicurezza dei cittadini correggesi 
abbiamo valutato di convocare periodi-
camente aggiornamenti sulla situazio-
ne del nostro territorio, convocando ad 
hoc la commissione consiliare deputata; 
promuovere ulteriormente il proget-
to di “controllo di vicinato” provando 
a raggiungere le zone del territorio an-
cora non coperte; promuovere nuovi 
incontri di informazione e formazione 
alla cittadinanza per prevenire e con-
trastare furti e truffe, possibilmente 
con la presenza delle forze dell’ordine. 
L’ Amministrazione ha dimostrato la 
volontà di lavorare in massima colla-
borazione ed in costante confronto con 
tutte le forze dell’ordine del territorio: 
Polizia Locale, Carabinieri e Guardia di 

Finanza, e sta facendo quanto possibi-
le per agevolare le indagini, ad esempio 
attraverso l’installazione di sistemi di 
video-sorveglianza, il miglioramento 
dell’illuminazione e anche facendo in 
modo che la città sia viva, vissuta dai cit-
tadini con iniziative pubbliche e private.

Per quanto riguarda la videosorveglian-
za, sul territorio di Correggio nel corso 
degli ultimi 10 anni, sono stati installati 
54 “varchi OCR”, telecamere per la lettu-
ra targhe, e 138 telecamere di contesto. 
Le ultime sono state installate su Cor-
so Cavour, intersezione con via Casati e 
via del Principato questa primavera. Sul 
territorio di Correggio sono attive 192 
telecamere collegate sia alla stazione 
di Polizia Locale che alla stazione dei 
Carabinieri, quelle OCR collegate con la 
banca dati del Ministero in modo tale da 
avere i dati in tempo reale sulle auto o 
sui mezzi in circolazione. In Italia, dato 
ricavato da articoli di più quotidiani, la 
media di telecamere nei Comuni è di 
1,5 telecamere ogni 10.000 abitanti. Ad 
esempio, Rimini ha una media di 20, ed 
è una delle città con più telecamere, Mi-
lano ne ha 17, Roma 7, in Europa poi c’è 
Londra con 13,3, Mosca 16,8. Correggio 
possiede 76 telecamere ogni 10.000 abi-
tanti, quindi un numero veramente im-
portante rispetto alla media nazionale. 

Nonostante il numero di telecamere 
sia già così rilevante, l’Amministrazio-

e elezioni regionali in Emilia-Ro-
magna si terranno domenica 17 e 
lunedì 18 novembre per eleggere 

il Consiglio regionale e il Presidente del-
la giunta regionale dell’Emilia-Roma-
gna. Sarà un appuntamento importan-
tissimo per conservare e per migliorare 
ulteriormente tutte le conquiste sociali 
che in questi anni le giunte di centro 
sinistra e Stefano Bonaccini hanno ga-
rantito a tutti i cittadini della Regione.

Nulla è per sempre e non oso nemme-
no pensare cosa ne sarebbe della Sani-
tà, del Welfare, della scuola o dei diritti 
fondamentali se vincesse la destra. Ba-
sta vedere cosa sta facendo il Governo 
Meloni a livello nazionale per essere 
preoccupati. Occupazione sistematica 
di posti e di potere, messa in discus-
sione dei diritti, condoni a ripetizione, 
aumento delle tasse, demolizione della 
Sanità pubblica favorendo quella pri-
vata, insomma il contrario di quanto 
è stato fatto in Emilia Romagna. C’è 
più che mai bisogno di dare un segnale 
forte e far vincere Michele De Pascale. 

I cittadini di Correggio si caratterizza-
no per senso del dovere e senso civico e 
sono convinto che anche in questa occa-
sione si recheranno alle urne, del resto 
troppo importante è la posta in palio 

e troppo il rischio di una involuzione 
in caso di vittoria della destra. Occor-
re però sensibilizzare tutti, perché c’è 
poco tempo e in troppi ancora non sono 
a conoscenza della scadenza elettorale. 

Dobbiamo votare Partito Democratico 
che candida a Presidente della Regio-
ne Michele De Pascale sindaco uscen-
te di Ravenna. Michele, 39 anni, è una 
garanzia. Fa parte di quella nuova ge-
nerazione che si è messa in gioco, con 
idee ed esuberanza. Nella sua espe-
rienza di sindaco è stato estremamente 
apprezzato, ed è stato analogamente 
apprezzato anche nel suo ruolo, di na-
tura maggiormente politica, di Presi-
dente dell’Unione delle Province italia-
ne. Un “cavallo di razza” insomma, che 
dimostra ancora una volta la enorme 
capacità del nostro Partito di attrar-
re personalità e di far crescere talenti. 

La vocazione dell’Emilia-Romagna nel 
settore digitale negli ultimi anni si è svi-
luppata enormemente, si tratta di un 
ambito che continua ad essere in forte 
crescita, in grado di offrire buone oppor-
tunità occupazionali e lavoro di qualità.
“Noi siamo giovani, ma viviamo in 
un contesto di società sempre più 
anziana: come la Regione può aiu-
tare gli anziani che si trovano ad af-
frontare la loro situazione in un con-
testo familiare e sociale nuovo? “
Il crescente numero di persone an-
ziane nella nostra società richie-
de un ripensamento radicale del
sistema di assistenza, aumen-
tando significativamente il Fondo 
per la non autosufficienza (Frna) e
integrando maggiormente le diverse ti-
pologie di risposta. Il sistema attuale 
rappresenta già un’esperienza assoluta-
mente virtuosa, che va messa ancora più
a valore trasformandola in una ri-
sposta universale e inclusiva, ga-
rantendo un accesso equo e
diffuso ai servizi di assistenza.

Queste regionali si prospettano dav-
vero competitive e non scontate, an-
che se siamo certi che le idee porta-
te avanti da De Pascale siano quelle 
corrette per una società sempre più 
giusta ed equa. Il programma portato 
avanti in campagna elettorale non la-
scia indietro nessuno e pone al centro 
quelli che oggi sono i problemi più sen-
titi da tutti gli emiliano – romagnoli.

CONTINUA DALLA PRIMA

Serve ripensare e finanziare un 
sistema di assistenza che integra 
maggiormente le diverse tipologie 

di risposta

Michele De Pascale ha 39 anni 
ed è cresciuto a Cervia. Sposato, 
con 2 figli, nel 2016 diventa sin-
daco e presidente della Provincia 
di Ravenna: incarichi per i quali 
è riconfermato nel 2021 per il se-
condo mandato da sindaco con 
oltre il 59% dei voti. Nel 2018 è 
stato eletto Presidente dell’U-
nione delle Province d’Italia.

Per il lavoro: formazione sulle 
competenze digitali, dalla scuola 
dell’obbligo, all’università, fino 
alla formazione professionale

CHI È MICHELE DE PASCALE?

E’ importante vincere le elezioni 
per migliorare ulteriormente tutte 
le conquiste sociali che le giunte 

di centro sinistra hanno garantito 
in questi anni

Non c’è informazione sulla 
scadenza elettorale: è importante 
recarsi alle urne e sono convinto 
che anche in questa occasione i 

cittadini di Correggio mostreranno 
il loro senso civico

Dobbiamo votare Partito 
Democratico

Michele De Pascale ha 39 anni 
e fa parte di quella nuova 

generazione che si è mesa in 
gioco, con idee ed esuberanza

Nella nostra Regione si vive bene 
perché abbiamo messo al centro il 

bene comune e la collettività

Mettiamo in campo tutte le 
attività possibili per arginare gli 
episodi di delinquenza e ridurre i 

reati 

Il Sindaco ha richiesto al Prefetto 
un Comitato Provinciale per 

l’Ordine e la sicurezza Pubblica e 
azioni per circoscrivere i reati

La collaborazione tra 
Amministrazione comunale e 
forze dell’ordine ha generato 

un’operazione straordinaria che 
ha portato risultati tangibili

Intensificare il monitoraggio 
della situazione del nostro 

territorio, promuovere 
maggiormente il “controllo di 

vicinato” e organizzare incontri di 
prevenzione con la cittadinanza

A Correggio sono attive 192 
telecamere: in media 76 ogni 
10.000 abitanti. Un numero 

importante rispetto alla media 
nazionale

E’ in previsione l’installazione 
di altre telecamere per ulteriori 
39 varchi lungo le strade che sul 

confine delle province di Modena 
e Reggio

FEDERICO 
ALESSANDRO 

AMICO

Nato nel 1971, di Reggio Emilia, è stato 
presidente regionale e provinciale di 

ARCI, e portavoce del Forum Terzo set-
tore Emilia-Romagna. Eletto consigliere 

regionale nel 2020, è stato Presidente 
della Commissione Parità e Diritti.  

https://federicoamico.it/

I 6 CANDIDATI PD REGGIANI AL CONSIGLIO REGIONALE
Per esprimere la preferenza barrare il simbolo PD e scrivere a fianco il cognome. 

Se si vogliono esprimere 2 preferenze, devono essere per 2 persone di sesso diverso

ELENA 
CARLETTI

Nata nel 1975, dal 2014 al 2024 è stata 
sindaca di Novellara e dal 2022, vicepre-
sidente della Provincia di Reggio Emilia, 

con delega a scuola e cultura. 
https://elenacarletti.it/

LAURA 
ARDUINI

Nata nel 1997, di Rubiera, infermiera, 
è segretaria provinciale dei Giovani 

Democratici. E’ Assessore con deleghe 
a Cultura, Commercio, Centro Storico e 

Associazionismo. 
https://linktr.ee/scriviarduini

ANDREA 
COSTA

Nato nel 1977, abita a Luzzara. Gior-
nalista, ex Sindaco di Luzzara, è stato 
segretario provinciale del PD di Reggio 
Emilia e nel 2020 è stato eletto in con-

siglio regionale. 
https://andreacostaer.it/

ANNA 
FORNILI

Nata nel 1994, è consigliera comunale 
a Casina. E’ fra i promotori di “Futu-

ra” (evento di formazione politica per 
giovani Under 35), in veste di responsa-
bile delle sviluppo metromontano della 

segreteria provinciale. 
https://www.linkedin.com/in/anna-fornili

ALESSIO 
MAMMI

Nato nel 1980, ex sindaco di Scandia-
no è assessore uscente all’agricoltura 
e agroalimentare caccia e pesca della 

Regione Emilia-Romagna. 
http://www.alessiomammi.it



utilizzando linguaggi e strumenti dif-
ferenti proprio per poter intercettare 
più persone possibili. Relazione, tra-
sparenza e informazione sono le pa-
role chiave delle nostre comunicazio-
ni che vogliono fotografare l’attività 
del Partito Democratico a 360 gradi.

Per questo motivo nel nuovo sito tro-
veranno spazio anche le informazioni 
sull’attività del Consiglio Comunale, 
con gli ordini del giorno, le mozioni e i 
documenti presentati dai consiglieri del 
PD. Ampia visibilità sarà data anche alle 
iniziative organizzate sul territorio, sia 
di carattere aggregativo sia di natura 
politica. Sui nostri canali Facebook e In-
stagram, inoltre, valorizzeremo anche 
la relazione con le pagine nazionali e 

l sito internet rinnovato, i cana-
li social Facebook e Instagram 
sempre aggiornati e il tradiziona-

le appuntamento con il nostro giornale 
“Correggio Democratica”. Questi gli stru-
menti attraverso i quali puoi rimanere in-
formato sulle attività del Circolo del Par-
tito Democratico di Correggio. A partire 
dalla scorsa primavera, infatti, il Circolo 
si è dotato di un gruppo strutturato de-
dicato alla comunicazione - coordinato 
da Nicole Giuliani e Maurizio Rossi - che 
gestisce e coordina i canali di comunica-
zione per renderli sempre più efficienti 
come strumenti di contatto e informa-
zione, non solo per gli iscritti e i simpa-
tizzanti, ma anche per tutti coloro che 
vogliono conoscere l’attività politica del 
Partito Democratico sul nostro territorio. 
Comunicare in modo attivo e costante 

è importante non solo per promuovere 
le iniziative politiche e di socialità che il 
Circolo organizza sul territorio ma anche 
per rafforzare il legame con la comunità, 
valorizzando l’attività politica svolta dai 
nostri consiglieri e dai nostri rappresen-
tanti politici regionali e parlamentari, con 
un occhio di riguardo ai temi di attualità 
e alle loro ricadute sul nostro territorio.

Abbiamo scelto di rinnovare i nostri ca-
nali digitali per poter raggiungere tut-
ti coloro che possono essere, a vario 
titolo, interessati alla vita del Circolo 

Elezioni Regionali 2024: come si vota
Domenica 17 e lunedì 18 novembre si vota per eleggere il presidente della Giunta regionale dell’Emilia-Romagna e i consiglieri

n altro importante appunta-
mento alle urne sta arrivando 
e vedrà coinvolta la nostra re-

gione. Domenica 17 e lunedì 18 novem-
bre si potrà infatti votare per elegge-
re il presidente della Giunta regionale 
dell’Emilia-Romagna e i consiglieri. I 
seggi saranno aperti domenica dalle 
ore 7 alle ore 23 e lunedì dalle 7 alle 15.

Per quanto riguarda le modalità di voto 
sono diverse le possibilità. 1. Si potrà 
esprimere la propria preferenza solo per 
un candidato o una candidata alla cari-
ca di presidente delle Giunta regionale. 
2. Si potrà votare il candidato o la candi-
data alla carica di presidente e una delle 

di Erica Vezzani

U

Ogni contributo è prezioso. Per suggerimenti puoi telefonare allo 0522692340 o scrivere a correg-giodemocratica@pdcorreggio.it, anche solo per chiedere di ricevere il giornale cartaceo o via email. 

stampata su carta 
FSC, da foreste 
gestite in modo 
r e s p o n s a b i l e

Serve il tuo contributo per sostenere i costi di stampa del giornaleche hai tra le mani e che riceverai nei prossimi mesi

Puoi portarli direttamente al Circolo PD in Corso Mazzini 25 D Mercoledì o Sabato mattina dalle 8 alle 12:30 oppure fare un bonifico all’iban IT05W0538766320000035272873

Bastano pochi Euro
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liste collegate.  3. Si può votare a favore 
solo di una lista: in tal caso il voto verrà 
automaticamente attribuito al candida-
to presidente collegato a quella lista. 4. 
Infine ci sarà la possibilità di esprimere 
il voto disgiunto per un candidato o una 
candidata presidente della Giunta regio-
nale e per una delle liste non collegate. 

Per quanto riguarda le preferenze se ne 
potrà esprimere una o due per una can-
didata o candidato a consigliere regio-
nale. Nel caso siano due dovranno es-
sere della stessa lista e di sesso diverso.
Il centrosinistra presenta come candi-
dato presidente alla Giunta regionale 
Michele de Pascale, attuale sindaco PD 
di Ravenna, che ha portato alla nascita 
della lista civica Civici che riunisce più di 
sessanta liste civiche di tutta la regione.

Nella lista PD i candidati della provincia di 
Reggio Emilia sono 6: 3 uomini e 3 donne. 

Tra le donne ci sono Elena Carletti, ex 
sindaca di Novellara ed ex consigliere 
provinciale; Anna Fornili, candidata sin-
daca per il centro sinistra per le elezioni 
amministrative per il comune di Casina; 
infine, Laura Arduini, segretaria provin-
ciale dei Giovani Democratici e consi-
gliera comunale nel comune di Rubiera. 
Tra gli uomini ci sono Alessio Mammi, 
ex sindaco di Scandiano e attuale as-
sessore all’agricoltura e agroalimentare 
caccia e pesca della Regione Emilia-Ro-

Il Circolo PD di Correggio ha un nuovo Sito Internet
Oltre al giornale Correggio Democratica: scopri le attività del Circolo sul nuovo sito e sui canali social. 

di Giulia Sgarbi

I

magna; Andrea Costa, ex sindaco di 
Luzzara e attuale consigliere regionale; 
infine, Federico Amico, ex consigliere re-
gionale e presidente regionale dell’Arci. 
Non rimane altro che recarsi il 17 o il 18 alle 
urne e votare, esprimendo la propria pre-
ferenza perché ogni singolo voto è impor-
tante per cercare di costruire nei prossimi 
cinque anni il futuro della nostra regione.

Comunicare in modo attivo e 
costante per rafforzare il legame 

con la comunità e valorizzare 
l’attività politica

Si vota domenica 17 novembre 
dalle 7 alle 23 e lunedì 18 
novembre dalle 7 alle 15

Elezioni Regionali 
17 e 18 novembre 2024

Ci sono diversi i modi per votare il 
candidato presidente

Per i candidati al consiglio della 
regione si potrà esprimere una o 
due preferenze. Nel caso siano 

due dovranno essere della stessa 
lista e di sesso diverso

Inquadra il QR code per 
scoprire il nuovo sito del 
Circolo PD di Correggio 

dei parlamentari, condividendo contenu-
ti e notizie di interesse non solo locale.

Cosa aspetti a seguirci? Scopri tutti i 
nostri contatti e resta sempre aggiorna-

to sull’attività del Circolo: 

www.pdcorreggio.it

Facebook: @CorreggioDem

Instagram: @Pd_Correggio  

Ci trovi anche nella sede di Corso Maz-
zini 25/d al mercoledì e al sabato, dalle 
9.00 alle ore 12.30. Tel. 0522-692340  -  

info@pdcorreggio.it

Relazione, trasparenza e 
informazione sono le parole 

chiave delle nostre comunicazioni


